

# MI IDENTIDAD CON CRISTO

## ESTUDIO PARA MUJERES

---

### LECCIÓN 1

Alguna vez has pensado ¿Te conoces realmente a ti misma? Nuestra conducta suele estar en sintonía con nuestras creencias sobre nuestra propia identidad. Por ejemplo, si en nuestro interior creemos que somos tontas o poco atractivas, poco interesantes estas creencias pueden influir en cómo enfrentamos la vida y nuestras relaciones con los demás. Incluso en casos extremos, como la anorexia, una persona puede verse como gorda a pesar de estar extremadamente delgada.

Por lo tanto, es fundamental que dediquemos tiempo a examinar nuestras creencias sobre quiénes somos y asegurarnos de que estén alineadas con la verdad según lo que Dios nos dice. Muchas personas significativas en nuestras vidas, como padres, esposos, profesores, amigos, han contribuido a forjar nuestra percepción de nuestra propia identidad. Desde una edad temprana, empezamos a formar nuestra identidad según cómo reaccionan las personas a nuestro alrededor.

A medida que crecemos, desarrollamos la capacidad de discernir entre las opiniones de los demás y nuestra verdadera identidad, pero a menudo permitimos que las expectativas de otros influyan en nuestra imagen de quiénes deberíamos ser.

Pero ¿podemos confiar en lo que otras personas, eventos o cosas nos dicen acerca de quiénes somos?.

Dios en su infinita misericordia nos ha permitido conocer nuestra identidad en Él. Su palabra es segura y confiable, y si amamos sus estatutos podemos descansar en que son un fundamento para mi vida. De esta manera podremos tener una fuente de verdad sobre nuestra identidad.

Profundicemos en los siguientes versículos

#### **Salmo 139: 1-6**

Oh Jehová, tú me has examinado y conocido. Tú has conocido mi sentarme y mi levantarme; Has entendido desde lejos mis pensamientos. Has escudriñado mi andar y mi reposo, y todos mis caminos te son conocidos. Pues aún no está la palabra en mi lengua, y he aquí, oh Jehová, tú la sabes toda. Detrás y delante me rodeaste, y sobre mí pusiste tu mano. Tal conocimiento es demasiado maravilloso para mí; alto es, no lo puedo comprender

El contenido espiritual de este pasaje nos revela mucho acerca del carácter de nuestro creador. Miremos algunos aspectos:

- Dios conoce, mi mente, mi alma, mis pensamientos
- Conoce mi pasado, mi presente y mi futuro
- Su presencia me rodea todo el tiempo
- Incomprensible es su conocimiento.

Qué otras características puedes resaltar de este pasaje?, ya sea de la grandeza de nuestro Dios, o de la debilidad de nuestro ser.

Conociendo aspectos importantes de Dios, que han sido revelados en un solo pasaje (sobreranía, poder, conocimiento, amor, cuidado, inteligencia)

Miremos otros pasaje que puede revelarnos otros aspectos de la humanidad de sus hijos.

### **Efesios 2:10**

Porque somos hechura suya, creados en Cristo Jesús para buenas obras, las cuales Dios preparó de antemano para que anduviésemos en ellas.

Resaltemos 3 aspectos de este pasaje

- Somos creación de Dios. Formadas de acuerdo a su conocimiento (a imagen y semejanza de Dios) tenemos una mente para conocerle, unas emociones para amarle, y una voluntad para elegirle y seguirle.
- Creación en Cristo (Juan 1:1-3) todas las cosas por él fueron hechas, y sin él nada de lo que ha sido hecho, fue hecho.
- Formadas con un propósito buenas obras (que Dios planeó de antemano)

### **Romanos 5:8**

Mas Dios muestra su amor para con nosotros , en que siendo aún pecadores Cristo murió por nosotros.

- Cuan aún era pecadora, Cristo dio su vida por mi.
- Amor sacrificial de Cristo, nos refleja su obediencia, perfección y su omniscencia.

Quiere decir que tiene la capacidad de conocer los acontecimientos pasados presentes y futuros, él sabía desde la antes de la creación del mundo, nuestra deplorable condición de pecado, en la cual moriríamos eternamente separados de él si no hubiese un redentor.

Un ejemplo de un personaje bíblico que encontró su identidad en Cristo es el apóstol Pablo. Antes de convertirse en un seguidor de Jesús, Pablo era conocido como Saulo y perseguía a los cristianos. Sin embargo, después de su encuentro sobrenatural con Jesús en el camino a Damasco, experimentó una transformación radical en su identidad y en su fe.

Pablo pasó de ser un perseguidor de cristianos a convertirse en un apóstol apasionado de Jesucristo. En sus epístolas y cartas del Nuevo Testamento, Pablo habla de su nueva identidad en Cristo. En lugar de basar su

identidad en su origen judío, en su posición social o en sus logros personales, se identifica como "apóstol de Jesucristo por la voluntad de Dios" y como un siervo de Cristo.

## **2 Corintios 5:17**

De modo que si alguno está en Cristo, nueva criatura (nueva creación) es ; las cosas viejas pasaron, ahora han sido hechas nuevas.

En sus escritos, Pablo enfatiza que su verdadera identidad y propósito se encuentran en Cristo y en servir a Dios. Él se considera "nueva criatura en Cristo"

Pablo se dedica a difundir el mensaje del evangelio y a vivir de acuerdo con la fe en Jesús. Su historia es un poderoso ejemplo de cómo el encuentro con Cristo puede transformar la identidad de una persona y llevarla a vivir una vida centrada en Dios.

Miremos 4 verdades de tu nueva identidad en Cristo que podemos encontrar en el libro de colosenses.

### **1. Necesitas estar llena de Él.**

#### **Colosenses 2:10**

Y vosotros estáis completos en Él.

Cuando nosotras entendemos esta maravillosa verdad podemos reconocer que no necesitamos nada fuera de Él. Todo lo que necesitas para ministrar a otros se encuentra en Él. Debemos crecer en una relación profunda con nuestro Señor a través de su palabra, es en Él que están escondidos todos los tesoros de la sabiduría y del conocimiento. Tú no podrás ofrecer a otros algo que no tienes.

### **2. Busca las cosas de arriba.**

#### **Colosenses 3:1**

Poned la mira en las cosas de arriba, no en las de la tierra.

Cuando ponemos nuestra mirada en este mundo perdemos de vista porqué hacemos lo que hacemos y desviamos la atención hacia nosotras. Cuando comenzamos a preocuparnos más porque no vemos resultados inmediatos, muy probablemente hemos perdido el enfoque. Debemos recordar que no es

en tu tiempo ni a tu manera, es a la manera de Dios. Rendir nuestra voluntad obstinada para obedecer Su voz es renunciar a mis deseos egoístas para dar prioridad a lo que tiene valor eterno.

### 3. Depende de Su poder.

#### **Colosenses 1: 1**

Fortalecidos con todo poder conforme a la potencia de Su gloria.

Él es quien nos capacita para cumplir nuestro llamado como creyentes, No podemos confiar en nuestros propios recursos por mejores o eficaces que parezcan. Cuando todo gira en torno a lo que hacemos y no en cómo su poder nos está transformando más a su imagen entonces aquello que estamos realizando carece de propósito para el avance de Su reino.

### 4. Da la gloria a Dios.

#### **Colosenses 1: 16-17**

Porque en él fueron creadas todas las cosas, las que hay en los cielos y las que hay en la tierra, visibles e invisibles; sean tronos, sean dominios, sean potestades; todo fue creado por medio de él y para él.

Algo que debemos pensar mientras servimos es, si se están evidenciando más nuestros esfuerzos o si lo que hacemos apunta a la belleza de Cristo. No es importante que se luzca tu trabajo y con esto no quiero decir que no debes esforzarte por buscar la excelencia, pero si eso está opacando la belleza del evangelio, corres el riesgo de ir tras tu propia gloria.

Nuestro propósito en la tierra es dar toda la gloria a Cristo y eso puede ocurrir tras bambalinas con un corazón contrito y humillado.

#### **Santiago 4: 6**

Dios se agrada y da gracia al humilde, pero resiste al de corazón soberbio.

Querida lo que haces no te define, nuestra identidad está en Cristo, necesitamos andar en Él, arraigadas y sobreedificadas en él. Todo se trata de Él.

Puede ser que te encuentres cambiando pañales o ministrando a un pequeño grupo de mujeres en tu iglesia. Debes recordar que estás completa en Él y en él está todo lo que necesitas para compartir el mensaje de las buenas nuevas. No menosprecies la tarea que Dios te ha dado en esta etapa en la que te encuentras. Él está más interesado en moldear tu carácter. Todo lo que necesitas se encuentra en Cristo.

**Colosenses 3:23**

Y todo lo que hagáis, hacedlo de corazón, como para el Señor y no para los hombres; sabiendo que del Señor recibiréis la recompensa de la herencia, porque a Cristo el Señor servís.